

# *Abanderados gladiadores cubanos de cara al Mundial*

---



**Vento entrega la bandera patria. Foto: Calixto N. Llanes**

Por Orlando González Cruz

La Habana, 26 ago (RHC) Los gladiadores que representarán a Cuba en el Campeonato Mundial de Lucha Belgrado 2022 fueron abanderados en la Ciudad Deportiva de esta capital. El acto estuvo presidido, entre otras personalidades, por Oswaldo Vento Montiller, Presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), quien entregó la enseña nacional al campeón olímpico Luis Alberto Orta.

La justa universal tendrá lugar en la capital de Serbia del 10 al 18 de septiembre venidero. La mayor de las Antillas tendrá sobre los colchones de la urbe europea a cuatro grequistas, cinco libristas y tres féminas.

El estilo grecorromano está encabezado por Orta, monarca bajo los cinco aros en Tokio 2020, quien competirá esta vez en la categoría superior de los 63 kg. Lo acompañarán Kevin de Armas (60 kg), Yosvani Peña (77 kg) y Juan Luis Conde (97 kg), todos bajo la siempre certera guía del profesor Raúl Trujillo. No estarán en el evento el varias veces medallista en estas lides, Oscar Pino (130 kg), ni el laureado entre menores de 23 años, Daniel Grégorich (87 kg), pues lastimosamente ambos se encuentran convalecientes de dengue.

Concluida la ceremonia, tanto Orta como Trujillo ofrecieron declaraciones a Radio Habana Cuba (RHC) sobre la participación en tierras balcánicas.

"Llego al Campeonato Mundial sin competir hace un año y no aparezco en el ranking, es un reto porque no soy el campeón olímpico de esa división, pero voy a tratar de dejar a Cuba en el lugar más alto posible y espero que todo nos salga bien. Estudiamos a los rivales durante el pasado mundial, en el cual no pudimos participar", expresó el atleta más laureado de los cuatro que estarán en el estilo clásico.



Por su parte, Trujillo nos comentaba: "Infelizmente, apareció el dengue y nos sacó dos figuras que eran posibles medallistas, pero tenemos que preservar su salud. Contamos con Orta, al cual subimos de división porque es un atleta alto para la categoría anterior, es muy fibroso. Tenerlo en 60 kg durante mucho tiempo podía perjudicarlo."

En el estilo libre estarán por Cuba: Reineris Salas, medallista de bronce de los 97 kg en la capital japonesa (ahora estará en división mayor de 125 kg); Reineris Andreu (57 kg); Alejandro Valdés (65 kg); Franklin Marén (74 kg) y Yurieski Torreblanca (86 kg); todos bajo las órdenes del técnico Julio Mendieta.

El sector femenino estará dirigido por Filiberto Delgado y lo integran: Laura Herin (53 kg), Yaynelis Sanz (55 kg) y Milaymis Marín (76 kg). Esta última tuvo a su cargo la lectura del compromiso de los atletas.

En declaraciones para RHC, Marín comentó: "Me siento en muy buena forma para enfrentar este Campeonato Mundial. Mis aspiraciones son grandes, espero traer una medalla para Cuba. Me siento muy bien preparada, tengo más experiencia con respecto a mundiales anteriores."

Los 12 luchadores que recibieron la bandera nacional este viernes intentarán seguir elevando el prestigio de la disciplina que más oros olímpicos de manera ininterrumpida ha conquistado para la isla (desde Barcelona 1992), y en el campeonato universal buscarán imponer su calidad, pese a que el fogueo competitivo en el último año no ha sido el ideal.



---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/297615-abanderados-gladiadores-cubanos-de-cara-al-mundial>



**Radio Habana Cuba**